



Paavo Järvi
Music Director

Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich wird eine Aktiengesellschaft

Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich, die bisher ein Verein war, wird eine Aktiengesellschaft. Die Vereinsmitglieder haben gestern Abend einem entsprechenden Antrag des Vorstands an ihrer Versammlung einstimmig stattgegeben. Ziel dieser Modernisierung ist es, den Zufluss an Finanzmitteln zu erhöhen. «Eine Aktionärin oder ein Aktionär zeigt mit dem Kauf dieser Liebhaberaktien seine Verbundenheit mit dem Tonhalle-Orchester Zürich, mit der Musikstadt Zürich und der Tonhalle am See», sagt Martin Vollenwyder, Präsident der Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG.

Es werden 26'500 Aktien emittiert. Sie haben einem Nominalwert von CHF 100 und werden zu CHF 400 ausgegeben. Die Stadt Zürich erwirbt davon 2'500 Aktien zum Nennwert.

Die Aktien können bis Ende Juli gezeichnet werden.

www.tonhalle-orchester.ch/ag

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Melanie Kollbrunner
Pressereferentin
Tel. +41 44 206 34 63
Mobil +41 76 576 60 06
melanie.kollbrunner@tonhalle.ch

Tonhalle-Gesellschaft Zürich
Tonhalle Maag
Zahnradstrasse 22
CH-8005 Zürich
tonhalle-orchester.ch